

Pressemitteilung vom 04.12.2024 der fly-tech IT GmbH | Tel. 0821 207111303

fly-tech IT schaltet regionale Rechenzentren ab – Voller Fokus auf die Microsoft Cloud

Handeln statt hadern: Im Zuge der konsequenten Ausrichtung auf die Microsoft Cloud hat die fly-tech IT GmbH ihr letztes regionales Rechenzentrum in Augsburg abgeschaltet. „Die Cloud bietet uns und unseren Kunden nicht nur mehr Flexibilität und Sicherheit, sondern ist auch der Schlüssel zur KI-Readiness im Mittelstand“, erklärt Tobias Wirth, Geschäftsführer der fly-tech. Der Wechsel ermöglicht effizientes Arbeiten, eine flexible Skalierbarkeit und höchste Datensicherheit.

Die fly-tech IT GmbH hat ihr letztes regionales Rechenzentrum in Augsburg abgeschaltet. „Bis vor wenigen Jahren war ein regional betriebenes Rechenzentrum noch ein starkes Verkaufsargument, besonders hinsichtlich Datensicherheit“, erinnert sich Tobias Wirth, Inhaber und Geschäftsführer der fly-tech. „Doch regionale Rechenzentren können bei Weitem nicht das leisten, was die Microsoft Cloud bietet. Insbesondere in Bezug auf den Einsatz von Künstlicher Intelligenz. Deswegen schalten wir diese ab und migrieren alle Daten unserer Kundinnen und Kunden in die Microsoft Cloud.“

Nach Nürnberg wurde nun auch in Augsburg der letzte Server abgeschaltet. Mit dieser konsequenten Ausrichtung auf die Microsoft Cloud gehört die fly-tech zu den First Movern in der Branche: „Die fly-tech ist ein tolles Beispiel dafür, wie der Weg vom klassischen IT-Systemhaus hin zum Digitalisierungspartner einer neuen Generation aussehen kann“, sagt Yvonne Kamarinos, Head of Channel Sales SMC Microsoft EMEA. Hier sei das Zusammenspiel zwischen Microsoft, dem globalen Distributor Ingram Micro und Microsoft-Partnern wie der fly-tech der entscheidende Baustein für zukunftsgerichtetes, digitales Arbeiten aufseiten der Endkunden.

Der Umzug in die Cloud lässt auch Benjamin Dill, Prokurist sowie Technischer Produktverantwortlicher bei fly-tech, und sein Team besser schlafen: „Themen wie Investitionen in neue Hardware oder umständliche Upgrades veralteter Betriebssysteme

Einfach digital arbeiten.



gehören der Vergangenheit an. Mit dem Betrieb eines eigenen Rechenzentrums ging zudem eine enorme Verantwortung einher, die wir durch den Wechsel zu Azure abgegeben haben. Nun können wir unseren Fokus auf die User Experience unserer Kunden legen.“ Die Cloud ermöglicht effizientes, sicheres und erfolgreiches Arbeiten in einer dynamischen Welt, besonders im Hinblick auf KI. Wer verstärkt mit Künstlicher Intelligenz arbeiten will, braucht vor allem mehr und flexibel zuschaltbare Rechenleistung. In der Cloud ist es problemlos möglich, neue Mitarbeitende hinzuzufügen und Performance-Spitzen auszugleichen – eine Skalierbarkeit, die in regionalen Rechenzentren in der Regel nicht erreichbar ist.

Und die Datensicherheit? „Dank unserer Kompetenz in den Bereichen Informationssicherheit und Datenschutz im Haus und unseres Status als Microsoft Solution Partner für Infrastruktur Azure und Modernes Arbeiten stehen wir im engen Austausch mit Microsoft und konfigurieren für unsere Kunden genau die Standards, die sie zur Erfüllung von Informations- und Datenschutzstandards benötigen“, versichert Tobias Wirth.

Alle Kundendaten, die in den regionalen Rechenzentren gehostet wurden, liegen nun sicher und leistungsstark in der Microsoft Cloud. Diese „Reise“ in die Cloud hat die fly-tech gemeinsam mit ihren Kundenunternehmen gestaltet. In Webinaren und persönlichen Gesprächen wurden der Migrationsprozess sowie Aspekte wie Compliance, IT-Sicherheit und Zukunftsfähigkeit besprochen. „Der Umzug selbst lief in der Regel unbemerkt im Hintergrund“, sagt Özcan Sahin, Prokurist und Leiter Cloud Solutions bei fly-tech. „Lediglich die bessere Performance in der Microsoft Cloud ist bei der täglichen Arbeit spürbar“, ergänzt er.

„Ob Nachhaltigkeit, IT-Sicherheit, Compliance, Skalierbarkeit oder KI-Readiness. Die Vorteile der Microsoft Cloud überwiegen. Auch wenn wir mit den Rechenzentren in Nürnberg und Augsburg ein kleines Stück fly-tech-Geschichte mit abgeschaltet haben. Wir schreiben durch den Fokus auf die Microsoft Cloud ein weiteres Kapitel in unserer neuen Geschichte als #cloudheroes“, erklärt Tobias Wirth abschließend.

Einfach digital arbeiten.



Bildunterschrift:

Austausch bei Microsoft in München (v. l.): Tobias Wirth, CEO fly-tech, Yvonne Kamarinos, Head of Channel Sales SMC Microsoft EMEA, Özcan Sahin, Prokurist und Leiter Cloud Solutions bei fly-tech sowie Benjamin Dill, Prokurist und Technischer Produktverantwortlicher bei fly-tech.

Ihr Kontakt zur fly-tech:

Ihr Kontakt für die Interviewvereinbarung und Rückfragen:
Kristin Rudolph, kristin.rudolph@fly-tech.de, Tel.: 0821/207 111-303

Einfach digital arbeiten.

Weiterführende Informationen:

[Fit für das KI-Zeitalter: Microsoft investiert 3,2 Milliarden Euro, um KI-Infrastruktur und Cloud-Kapazitäten in Deutschland mehr als zu verdoppeln sowie Fachkräfte zu qualifizieren.](#)

[Mit Rechenzentren den Weg in eine nachhaltige Zukunft ebnen](#)

[Das virtuelle Rechenzentrum von Microsoft verankert „die Cloud“ in der Realität](#)

[KI-Rechenzentren für das Rheinische Revier und ganz Deutschland: Microsoft stellt Pläne in NRW vor und startet Qualifizierungsoffensive](#)

Einfach digital arbeiten.



Über die fly-tech IT GmbH:

Die fly-tech IT GmbH ist ein inhabergeführtes Systemhaus neuer Generation mit Fokus auf die Microsoft Cloud.

Als IT-Systemhaus begleiten wir Unternehmen und Organisationen auf dem Weg der Digitalen Transformation im Kontext von New Work. Wir sind Strategiepартner für das Arbeiten in der Cloud, IT-Services, IT-Sicherheit, Hybrid-IT-Infrastruktur, Informationssicherheit und Datenschutz.

Unser Fokus als Microsoft Solution Partner liegt auf der Microsoft-Lösungswelt: Wir sind zertifizierte Experten für Microsoft 365, Azure, Teams sowie Surface. Wir schaffen eine User Experience, die effizientes, sicheres und erfolgreiches Arbeiten in einer dynamischen Welt ermöglicht. Nach dem Motto „Einfach digital arbeiten“ verstehen wir IT als strategischen Unternehmens-Baustein. Innovationen wie Cloudlösungen oder Künstliche Intelligenz werden mit uns alltagstauglich. Das macht uns zu #cloudheroes.

Die #cloudheroes der fly-tech IT sind Experten für gelebtes New Work. Hybrides Arbeiten von jedem beliebigen Ort wird bei uns in Friedberg bei Augsburg erlebbar gemacht. Wir laden jeden ein, bei der [New Work Tour](#) die Möglichkeiten der Microsoft Cloud in der Arbeitswelt und die #cloudheroes kennenzulernen.

Im Jahr 2000 vom damals 17-jährigen Inhaber Tobias Wirth gegründet, ist aus dem Ein-Mann-Unternehmen ein mehr als 30-köpfiges Team erwachsen. Die Unternehmenskultur ist geprägt von einem lebendigen Miteinander, in dem das Individuum stark gefördert wird. Die kontinuierliche Aus- und Weiterbildung unserer #cloudheroes ist die Basis für unseren Erfolg. Ein wichtiges Team-Ziel: Gemeinsam wollen wir unseren CO₂-Fußabdruck minimieren und so einen Beitrag für eine lebenswerte Zukunft leisten.

Einfach digital arbeiten.

